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Р Е Ш Е Н И Е
районного Совета депутатов
от  26 июня 2007 года № 42

О присвоении звания
«Почетный гражданин
Троицкого района»

Маркварту  Константину
Константиновичу

Заслушав и обсудив сообщение
председателя мандатной комиссии рай-
онного Совета депутатов  Головина В.М.
об итогах работы по присвоению зва-
ния «Почетный гражданин Троицкого
района», на основании постановления
Троицкого районного Совета депутатов
от 20 июня 2001 года № 47  «Об учреж-
дении почетного звания «Почетный
гражданин Троицкого района» и утвер-
ждении положения о присвоении зва-
ния «Почетный гражданин Троицкого
района» районный Совет депутатов РЕ-
Ш И Л :

1. Принять решение «О присвоении
звания Почетный гражданин Троицкого
района» Маркварту Константину Кон-
стантиновичу.

2. Направить данное решение главе
района М.И. Заню для подписания и
опубликования в установленном поряд-
ке.

3. Поручить главе района М.И. Заню
провести в торжественной обстановке
церемонию по вручению Маркварту
Константину Константиновичу Диплома
и удостоверения «Почетный гражданин
Троицкого района» в срок до 1 октября
2007 года.

4. Контроль за исполнением настоя-
щего решения возложить на Горноста-
ева В.И., заместителя председателя
Троицкого районного Совета депутатов,
главу Гордеевского сельсовета.

В.ВОРОТЫНЦЕВ ,
председатель

 районного Совета депутатов.

Муниципальное образование
Троицкий район Алтайского края

Р Е Ш Е Н И Е
от 26  июня 2007 года № 36

О присвоении звания
«Почетный гражданин
Троицкого района»

Маркварту Константину
Константиновичу

1. Присвоить звание Почетный граж-
данин Троицкого района Маркварту
Константину Константиновичу.

2.  Опубликовать настоящее решение
в газете «На земле троицкой».

М.ЗАНЬ, глава района.

НА ПРОШЕДШЕЙ В ИЮНЕ
СЕССИИ РАЙСОВЕТА ДЕПУТА-
ТОВ прозвучало еще много доб-
рых слов об этом человеке, награж-
денном за многолетний труд тре-
мя орденами.
Родился Константин Константи-

нович далеко от здешних мест – в
Днепропетровской области. В де-
кабре 1941 года его вместе с дру-
гими парнями из трудармии на-
правили на Алтай, в Троицкий рай-
он. Здесь он и остался. В 1947 году
стал работать трактористом Боль-
шереченской МТС, потом возгла-
вил тракторную бригаду колхоза
имени Кирова, позже реорганизо-
ванного в совхоз «Заводской».
Он умудрялся эксплуатировать

трактор так, что ему не требовался
капитальный ремонт в течение по-

Уважаемые получатели
ежемесячной

денежной выплаты,
желающие отказаться
от набора социальных

услуг на 2008 год!
Управлением уже второй год

проводятся выезды в села рай-
она с целью приема граждан
на местах, а также приема за-
явлений об отказе от НСУ,  о
чем мы регулярно информиру-
ем на страницах районной га-
зеты.

Чтобы не ждать большой
очереди в Управлении, читай-
те в районке объявления о
дате приема в вашем населен-
ном пункте, а также заблагов-
ременно обращайтесь к нам.

Одновременно со специали-
стами клиентской службы ве-
дут проверки почтовых отделе-
ний и специалисты отдела
выплаты пенсий, где также
можно задать вопросы по вып-
лате пенсии.

Еще раз напоминаем, что за-
явления об отказе от НСУ на
2008 год принимаются до 1 ок-
тября 2007 года.

Сообщаем график выездов:
июль – Загайново, Ленинский;
август – Усть-Гавриловка; сен-
тябрь – Вершинино, Ельцов-
ка, Талдинка.

И. ВЕБЕР,
зам.начальника УПФР

в Троицком районе.

Человек и его дело

Великий труженик
– так говорят о Константине Константиновиче Маркварте.

лутора десятков лет. А еще актив-
но применял рационализаторскую
смекалку, долгие годы был шефом-
наставником для молодых.
-Он имел такой авторитет в кол-

лективе совхоза, что первый лег-
ковой автомобиль, который при-
шел в хозяйство, безоговорочно
решили отдать ему, - рассказывал
Н.В. Кустов. – В последние годы
Маркварт работал на выращивании
свеклы, и у него перенимали опыт
другие.
-Он умел сделать так, чтобы лю-

дям было хорошо работать, - вто-
рил кипешинскому главе В.С. Во-
ротынцев, председатель райсовета,
который в бытность директора
школы выезжал с детьми на обра-
ботку свеклы. - Мы работали под
началом Константина Константи-

новича, и если дети шалили, он все-
гда говорил учителям: «Не ругайте
их…»
-Мы знаем о Вашей работе, ведь

наш район – сельскохозяйствен-
ный, - обратился к К.К. Маркварту
глава района М.И. Зань. – Приез-
жали в «Заводской» не раз и виде-
ли Вашу отличную работу. Креп-
кого Вам здоровья!
Звание «Почетный гражданин

Троицкого района» с 2002 года
присваивается людям, которые
много сделали для развития райо-
на. За это время его удостоились
11 человек. 26 июня полку их при-
было – это звание присвоено Кон-
стантину Константиновичу Марк-
варту.

Елена ГИМАДЕЕВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

-Давно в России построили бы коммунизм,
если б больше было таких людей, как Констан-
тин Константинович, - сказала как-то Людмила
Александровна Толпыгина, специалист управ-
ления по АПК.

-Он великий труженик, не подобрать других
слов, - говорит о нем Н.В. Кустов, глава Кипе-
шинской сельской администрации, которая
ходатайствовала о присвоении К.К. Маркварту
высокого звания.

«Шутка» на полторы
тысячи рублей
В последнее время, с появле-

нием в селах района таксофо-
нов, участились ложные вызо-
вы служб жизнеобеспечения.
Пожарных, милицию и ско-

рую медицинскую помощь по-
напрасну тревожат телефонны-
ми звонками. Дежурных и дис-
петчеров некоторые молодые
люди ради забавы оскорбляют,
кроме того, вызывают спец-
службы на несуществующие
происшествия.
За подобное «развлечение»

законодательством предусмот-
рена административная ответ-
ственность по статье 19.13 Ко-
декса об административных
правонарушениях «Заведомо
ложный вызов специализиро-
ванных служб», предусматрива-
ющая наказание в виде штра-
фа от десяти до пятнадцати ми-
нимальных размеров оплаты
труда, что в денежном выраже-
нии составляет 1000-1500 руб-
лей. Наказать могут и за оскор-
бление.
Номер таксофона, с которо-

го делается вызов, определяет-
ся так же, как и номер любого
другого телефона, например,
домашнего. Двое несовершен-
нолетних граждан района уже
уличены в данном правонару-
шении, за что их родителям
придется заплатить штраф.

ОАО «Великий Октябрь»
25 июля в 10.00 проводит

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ акционеров.
Повестка дня:
1. Информация о хозяйственной де-

ятельности предприятия за 6 месяцев.
2. Реформирование общества, учре-

дителем которого выступает ОАО «Ве-
ликий Октябрь».

3. Утверждение Устава ООО.
4. Назначение руководителя.
5. Разные вопросы.

Совет директоров.

Хорошие новости

Есть проблема

Начался сенокос
По информации управления

по  АПК, на 6 июля в трех хо-
зяйствах района скошено 285
гектаров сеяных многолетних
трав и заготовлено 76 тонн сена.
ОАО «ПХ «Троицкое» скоше-

но трав на 60 га, заготовлено
сена 54 тонны; ООО «ПСХ «За-
водское» - 160 и 22 соответ-
ственно; в ОАО «Великий Ок-
тябрь» скошено трав на 65 га, но
сена пока не заготовлено.

Обработка
химикатами
В районе обработано герби-

цидами в целях борьбы с сор-
няками 13650 гектаров.
Под посев сахарной свеклы в

следующем году нынче прове-
дена химобработка паров в ОАО
«СтандартАгроИнвест» герби-
цидом общеистребляющего
действия «Торнадо». В КХ «Са-
турн» и КХ Беломытцева сор-
няки травили гербицидом «Ра-
ундап». ООО «Паша» провело
агротехническую обработку па-
ров, то есть без использования
химикатов.
В этих же хозяйствах инсек-

тицидной обработке от свекло-
вичной блохи и свекловичного
долгоносика подвергли поля с
сахарной свеклой на площади
1750 гектаров.
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Спорт

Сообщает пресс-служба администрации края

Владимир ФОМИН, глава Боровлянской администрации:

Ни много, ни мало  –
народная «стройка»!

На прошлой неделе стало извес-
тно, что всемирные Олимпийские
игры 2014-го года состоятся в Сочи.
Доволен Президент РФ, ликует
российская спортивная элита. А у
нас неделей раньше еще раз, и в
этом году, видимо, в последний, со-
брался расширенный состав оргко-
митета районной олимпиады, про-
ходившей в Боровлянке 23-24 июня.
Обсуждались ее итоги, главным
образом недочеты, сделаны выво-
ды, чтобы при проведении следу-
ющей районной олимпиады не
повторять ошибок. Но прежде все-
го замглавы администрации райо-
на, председатель оргкомитета олим-
пиады В.М. Шаров отметил пози-
тив: праздник прошел без каких-
либо ЧП, соревнования проводи-
лись в плановом режиме, людей
напоили и накормили, массовость
была на уровне, то есть в основ-
ном все получилось неплохо. Осо-
бо отмечалась заслуга Боровлянс-
кой администрации во главе с В.Е.
Фоминым.
Благодарственные письма адми-

нистрации района за помощь в
проведении олимпиады вручены
коллективам ПО «Троицкое-2»
(общепиту), РДК, редакции, ДРСУ,
судьям олимпиады, завучу ДЮСШ
и председателю комитета по обра-
зованию.
Далее обсуждались недочеты

олимпиады. Высказались все при-
сутствующие судьи во главе с А.В.
Кондратьевым, а также представи-
тели комитетов по образованию,
спорту, культуре.
В.М. Шаров, говоря о массово-

сти спорта, особо отметил, что не-
которые главы сельских админист-
раций заняли позицию безразличия
к развитию физкультуры и спорта:
-Досадно, что не выставили ко-

манды, которые победили в отбо-
рочных соревнованиях, две адми-
нистрации – Ереминская и Хай-
рюзовская, но еще более досадно,
что главы Гордеевской и Ельцовс-
кой администраций вообще про-

К олимпиаде надо готовиться
целый год

Уровень подготовки и проведения соревнований в Боровлянке
был достаточно высок.

игнорировали и отборочные игры,
и саму олимпиаду. Это тем более
странно, что, например, Гордеевс-
кая администрация – одна из са-
мых крупных, с большими спортив-
ными  традициями, и глава – в про-
шлом спортсмен...… А люди-то хо-
тели участвовать, поэтому ребята из
Гордеевского выступали за Завод-
ское! В Ельцовке же глава и учи-
тель физкультуры не нашли обще-
го языка, только по этой причине

пострадало общее дело. Да, у нас не
во всех селах есть методисты по
спорту, но инициативу проявляют
и учителя физкультуры, и главы.
Таким образом, в организации
большого дела видна порой роль
одного или двух человек, от кото-
рых многое зависит.
По общему мнению участников

совещания, к олимпиаде, в плане
ее организации, нужно готовиться
по-настоящему – не в последние
месяцы, а в течение года.
Пока еще, разумеется, рано гово-

рить о том, где будет проходить
следующая, 20-я олимпиада. Воз-
можно, в Зеленой Поляне, но не
исключено, что местом проведения
с учетом всех объективных причин
выберут и другое село.

Елена ГИМАДЕЕВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

По мнению руководства района,
спортсменов и болельщиков, олим-
пиада прошла хорошо, во многом
потому, что стадион был полностью
подготовлен по всем видам спорта.
Подготовлены были игровые пло-
щадки, дорожка для разбега прыж-
ков в длину, вновь заасфальтирова-
на беговая дорожка, сделана пло-
щадка для игр в городки и т.д. Обо-
рудованы места отдыха для болель-
щиков и для работы организаторов,
интересно и увлекательно была под-
готовлена культурная программа.

Все это удалось сделать, практи-
чески не имея в бюджете Боровлян-
ской администрации  ни  одного
рубля  денежных  средств,  благо-
даря  людям,   живущим  в Боров-
лянке и за ее пределами.  Эта
«стройка» была народной. Особо
хочется от имени Боровлянской ад-
министрации и сельского Совета
поблагодарить тех людей, которые
внесли  наибольший  вклад  в  под-
готовку и строительство  стадиона.
Это В.И. Дураченко, директор Бо-
ровлянского лесхоза, В.А Миронов,
главный лесничий Боровлянского
лесхоза, и коллектив лесхоза в це-
лом, Г.Г. Шабалдин, генеральный

директор завода «Лесхозмаш», А.В.
Степанов, главный инженер завода
«Лесхозмаш», и коллектив завода в
целом, И.Г. Цевелев, генеральный
директор ООО «Алтайспецмонтаж»,
А.Н. Чегодаев, начальник Троицко-
го ДРСУ, С.Н.Фомочкин, мастер Бо-
ровлянского участка Троицкого
ДРСУ, и весь коллектив в целом.

Большую помощь также оказали
предприниматели С.М. Соколов,
Н.С. Уманчук, А.А. Уколов, С.И. Буг-
ров, А.С. Захаров, А.В. Козлов. Без
волокиты и оперативно решали воп-
росы мастер Боровлянского лесхо-
за А. Бронников и мастер завода
«Лесхозмаш» В.Н. Грачев.

Хочется выразить благодарность
людям, которые принимали участие
в строительстве стадиона: А.А. Чу-
феневу, A.M. Чуфеневу, А.В. Фроло-
ву,  Н.Д.  Кротову,  В.В.  Феоктистову,
А.А. Матушкову, Н.Ф. Задорину, В.М.
Жукову, А.Ф. Живицыну, В.Н. Руси-
ну, В.В. Князеву, М.М. Качеву и мно-
гим другим.

Ну, и, конечно, без поддержки рай-
онной администрации нам бы не
построить стадион и не провести
мероприятие такого уровня. Благо-
дарим за поддержку главу района

М.И. Заня, зам.главы по соци-
альным вопросам В.М. Шарова, ко-
торый принимал активное участие,
можно сказать, «работал с лопа-
той», комитет по культуре и его пред-
седателя Т.Н. Машкину, работников
культуры с. Боровлянка Е.А. Бере-
зикову и Н.А. Феоктистову, зав. от-
делением социальной помощи на
дому Г.В. Марову, учителя физкуль-
туры Боровлянской средней школы
Ю.В. Чернильцева, общественного
тренера и добровольного помощни-
ка Ю.Д.  Легостаева,  а также всех
учащихся школы, которые принима-
ли участие в строительстве стадио-
на и проведении 19-й районной
олимпиады 2007 года. Благодарим
спортсменов, принимавших участие
в соревнованиях, которые всеми
силами добивались высоких резуль-
татов.

Главная цель проведения олимпи-
ады – привлечение населения Бо-
ровлянской администрации к заня-
тиям физической культурой, укреп-
ление здоровья жителей и создание
нормальных условий для дальней-
шего развития физкультуры и про-
ведения спортивных мероприятий –
достигнута.

А сколько ярких мгновений олимпиады осталось за кадром!

Новые
медицинские центры

создаются
в Алтайском крае

Современные
медицинские

технологии – на Алтае
Решение о создании в крае центра травматологического про-

филя было принято еще в декабре прошлого года на заседа-
нии Президиума Совета при Президенте РФ по реализации нац-
проектов и демографической политике. Ранее этот вопрос об-
суждался во время приезда на Алтай председателя Правитель-
ства РФ Михаила Фрадкова, а также в ходе встречи главы ад-
министрации края Александра Карлина с Президентом РФ Вла-
димиром Путиным.

Сейчас работа по созданию
центра ведется полным ходом.
На прошлой неделе наш регион
посетил представитель дирек-
ции единого заказчика-застрой-
щика Федерального агентства
по здравоохранению и социаль-
ному развитию Михаил Лосев.
По его заключению, исходная до-
кументация строительства в Ал-
тайском крае федерального цен-
тра травматологии, ортопедии и
эндопротезирования – лучшая в
России.
Что даст краю строительство

такого центра? Это позволит
расширить возможности алтай-
ской медицины, увеличить объе-
мы высокотехнологичной помо-
щи, ежегодно проводить до вось-
ми тысяч операций по эндопро-
тезированию суставов,  на позво-
ночнике и т.д.
Медицина не стоит на месте.

Многие исследования, казавши-
еся несколько лет назад на гра-
ни невероятного, теперь внедре-
ны в повседневную работу ме-
диков. Поэтому главная задача
сегодня – сделать доступными
современные медицинские услу-
ги каждому человеку.
Еще одно событие, которое

должно способствовать разви-
тию алтайской медицины, – со-
здание нейрососудистого цент-
ра. Вопрос об организации в
крае регионального центра ока-
зания нейрососудистой помощи
больным с инсультами, а их в
крае ежегодно регистрируется
до 7 тыс. человек, и другими со-
судистыми заболеваниями ре-
шается в настоящее время. Наш
край вошел в число 11 регионов
России, где планируется создать
подобные учреждения, сообща-
ют в Главном управлении здра-
воохранения и фармацевтичес-
кой деятельности. Центр пред-
полагается создать на базе кра-
евой клинической больницы, еще
два первичных отделения – в го-
родских больницах Барнаула и
Бийска.
Пакет документов для участия

в конкурсе на открытие в регио-
не нейрососудистого центра уже
подготовлен. Его создание по-
зволит усовершенствовать ока-
зание помощи больным с ней-
рососудистой патологией, пре-
дотвращать развитие повторных
инсультов, в том числе с исполь-
зованием ранней хирургической
профилактики.

Александр Карлин
стал  доктором наук

Глава администрации Алтайского края защитил докторскую
диссертацию.

Защита диссертации на соис-
кание ученой степени доктора
юридических наук «Проблемы
правового регулирования госу-
дарственной регистрации права
собственности на недвижимое
имущество» состоялась в Рос-
сийской академии государствен-
ной службы при Президенте РФ.
На автореферат Александра

Карлина поступило более десят-
ка положительных отзывов,  в том
числе из Академии народного
хозяйства при Правительстве РФ,
Минюста России, Московского
гуманитарного университета.
Как было отмечено при обсуж-
дении диссертации на кафедре
правового обеспечения рыноч-
ной экономики Российской ака-
демии госслужбы, данное иссле-
дование – «одна из первых на-
учных работ, посвященных ком-
плексному анализу юридической

природы права собственности
на недвижимое имущество, осо-
бенностей правового регулиро-
вания государственной регист-
рации права собственности на
недвижимое имущество, а также
основных направлений совер-
шенствования нормативно-пра-
вового регулирования государ-
ственной регистрации права
собственности на недвижимое
имущество в России».
Основные положения научной

работы изложены в 70-ти моно-
графиях, учебниках и статьях в
специализированных изданиях.
Ряд выводов диссертации был
использован при подготовке фе-
деральных законов.
Стоит отметить, что решение

о присуждении очередной уче-
ной степени Александру Карли-
ну члены диссертационного Со-
вета приняли единогласно.

Проблема аварийного жилья
решается

Более 100 млн. рублей выделят из федерального бюджета
Алтайскому краю на ремонт многоквартирных домов и пере-
селение из аварийного жилья.

Об этом сообщил в телеграм-
ме на имя главы администрации
края заместитель председателя
Государственной Думы РФ Вя-
чеслав Володин.
Реализуя Послание Президен-

та РФ Владимира Путина Феде-
ральному Собранию РФ, подчер-
кивается в телеграмме, фракция
«Единая Россия» внесла поправ-
ки в федеральный бюджет на
2007 год, в соответствии с кото-
рыми Алтайскому краю предло-
жено выделить субсидии на пе-
реселение жителей края из ава-
рийного жилого фонда и ремонт
многоквартирных домов в раз-
мере 100 млн. 291,8 тыс. руб-

лей. Это реальная помощь жи-
телям края в решении острых со-
циальных проблем.
Стоит отметить, что на 2007

год муниципалитетами заплани-
ровано проведение капитально-
го ремонта на 464 жилых домах.
На эти цели предусмотрено в
местных бюджетах 96,8 млн.
рублей, средств населения –
66,3 млн. рублей. На капиталь-
ный ремонт общежитий, находя-
щихся в муниципальной соб-
ственности, в рамках адресной
инвестиционной программы вы-
деляется 10 млн. рублей из кра-
евого бюджета, сообщают в кра-
евом управлении ЖКХ.

Недочеты, по общему мнению, таковы:
*Нехватка квалифицированных судей
*Отсутствие разметки для эстафеты, электронного секундомера

у судьи по легкой атлетике
*Смещение графика проведения некоторых игр
*Малочисленность участников шахматных игр
*Неявка некоторых команд, заявленных к участию (женские ко-

манды из Краснояр и Хайрюзовки) и пр.
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Национальные проекты. Доступное жилье

Почему наши
выпускники
сдают ЕГЭ
лучше, чем все
остальные?
На прошлой неделе в край

прилетел особый груз – сер-
тификаты с результатами вы-
пускников Алтайского края,
сдававших итоговые экзамены
в форме ЕГЭ.

СРЕДНИЕ ОЦЕНКИ наших
выпускников выше, чем сред-
ние баллы по России. 15 ребят
сдали ЕГЭ на 100 баллов. Это в
три раза больше, чем в про-
шлом году. А одна девушка –
Алена Губушкина, выпускница
гимназии № 22 г. Барнаула, -
сдала на высший балл два эк-
замена! Откуда у нас столько
умников?
15 «стобалльников» из 17 ты-

сяч сдающих – на самом деле
много.
-Когда специалисты опреде-

ляли содержание контрольно-
измерительных материалов
(КИМов), исходили из того, что
написать работу на 100 баллов
может один выпускник из
десяти тысяч, - рассказывает
Валерий Лекомцев, начальник
отдела общего образования
краевого Управления по обра-
зованию и делам молодежи. - Я
считаю, что в Алтайском крае
более одаренные выпускники,
чем в других регионах. Нужно
гордиться, что столько ребят
получили 100 баллов!

АНАЛИЗИРУЯ РЕЗУЛЬТА-
ТЫ ЕГЭ, специалисты пришли
к выводу, что год от года растет
не только количество отличных
работ, но и средний балл. Край
участвует в эксперименте с
2003 года. С тех пор средний
балл по русскому языку и ма-
тематике (подавляющее боль-
шинство выпускников сдают в
форме ЕГЭ именно эти пред-
меты) заметно вырос. Если в
2003 году средний результат по
русскому равнялся 48 баллам, то
сейчас – уже за 50. Пять лет
назад математику выпускники
сдавали в среднем на 47 бал-
лов, сейчас сдают на 53.
-Возможно, выпускники ста-

ли умнее, - добавляет Алек-
сандр Слажнев, замначальника
Управления по образованию и
делам молодежи Алтайского
края. - У нас много одаренных
школьников. Мы отслеживаем
их по разным научным про-
граммам, наши делегации обя-
зательно привозят дипломы и
призы с разных конкурсов. Уро-
вень подготовки ребят растет
постоянно.

Ц и ф р ы
В 2007 году из школ и уч-

реждений начальной профес-
сиональной подготовки выпу-
стились 21844 человека. Ито-
говые экзамены в форме ЕГЭ
сдавали 16800 учащихся. На
0,9 балла снизились оценки
по химии и биологии. Сред-
ний балл по русскому языку
по России – 49,8, по Алтайс-
кому краю – 50,7. Средний
балл по математике в России
– 48,7, в Алтайском крае –
53,3.
15 выпускников алтайских

школ написали ЕГЭ на 100
баллов: 8 по русскому языку,
3 по математике, 3 по исто-
рии, 1 по обществознанию.
Это выпускники барнаульских
школ и гимназий, а также Ми-
хайловского, Быстроистокс-
кого районов и ЗАТО Сибир-
ский. 24 выпускника по ито-
гам ЕГЭ лишились золотых
медалей и получили сереб-
ряные. 14 выпускников полу-
чили оценку «0».

«СК».

В своей собственной квартире
жить в согласии и мире!

Глава семьи Владимир рассказывает:
-В семье нас четверо: кроме меня, жена На-

талья, сын Кирилл и дочь Алена. До приобрете-
ния дома жили в стесненных условиях. Мы с
женой работали в бюджетной сфере. Узнали
через сельскую администрацию об этой про-
грамме. Посовещавшись с женой, решили в ней
поучаствовать, написали заявление. Но по боль-
шому счету ни на что не надеялись. И вдруг
начальник отдела по делам молодежи Наталья
Яковлева сообщила, что мы подходим под про-
грамму. Стали собирать документы, подыски-
вать дом по приемлемой для нас цене здесь же,
в Гордеевском. Мы оба выросли в поселке и
менять место жительства не хотели. Наконец,
покупка состоялась. Мы очень рады нашей но-
вой большой квартире. Льготный кредит, кото-
рый дало нам государство, выплачивать необре-
менительно. Ежемесячно платим по 250 рублей
и один раз в год около 4 тысяч рублей.
Без помощи этой программы мы, может быть,

никогда и не приобрели бы себе такое жилье.
Наталья Яковлева поясняет:
-В 2005 году сумма в районном бюджете на

приобретение жилья была заложена небольшая.
Но семье Луц мы смогли помочь.
Затем в программе произошли изменения,

льготного кредитования не стало. В соответ-
ствии с новыми условиями 60-65% составляют
собственные средства семьи и 35-40% - субси-
дия государства, которая состоит на 10% из
средств федерального бюджета, на 15-20 % –
краевого бюджета и 10% - местного бюджета.
Дополнительная субсидия в размере 5% сред-
ней стоимости жилья предоставляется из кра-
евого бюджета молодым семьям при рождении
или усыновлении ребенка. Средства перечис-
ляют на персональный счет, открытый в банке.
Для того чтобы принять участие в програм-

ме, молодой семье прежде всего необходимо об-
ратиться в сельскую администрацию, которая
дает справку о том, что семья нуждается в жи-
лье или его улучшении.
Нужно представить заявление, документы,

удостоверяющие личность, свидетельство о бра-
ке и документы, подтверждающие, что ваша се-
мья нуждается в улучшении жилищных усло-
вий. Нужны также документы, подтверждающие
наличие достаточных доходов либо иных де-
нежных средств (которые могут быть привле-
чены за счет ипотечных жилищных кредитов,

займов и других источников), для оплаты ос-
тавшейся стоимости приобретаемого жилья.
Кроме того, потребуются выписка из домовой
книги и копия финансового счета. Еще одно
условие: возраст ваш и вашего супруга не дол-
жен превышать 30 лет.
Если вы хотите получить субсидию в следу-

ющем году, стоит поторопиться, так как спис-
ки участников программы на 2008 год должны
быть сформированы и представлены в Управ-
ление края по образованию и делам молодежи
к 1 сентября.
Нынче право на предоставление субсидии

получили шесть семей, все они троицкие. А ведь
села района остро нуждаются в молодых спе-
циалистах, но для них зачастую нет хорошего
жилья. Поэтому главам сел стоит обратить вни-
мание на этот вопрос. А молодым семьям хочу
сказать, что не стоит бояться процесса сбора
всех нужных документов. В финансовом плане
это будет стоить около 200 рублей, и при жела-
нии справки можно собрать за два-три дня.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Когда мечты сбываются

Федеральная программа «Доступное и ком-
фортное жилье – гражданам России» дей-
ствует с 2004 года. Согласно ей молодым
семьям предоставляются субсидии на при-
обретение (строительство) жилья.
В рамках этой программы приняты и дей-
ствуют региональные и муниципальные под-
программы. В нашем районе – это целевая
программа «Обеспечение жильем или улуч-
шение жилищных условий молодых семей в
Троицком районе Алтайского края на 2005-
2010 годы».
По прежним условиям федеральной про-
граммы 30% от стоимости жилья вносила се-
мья, а на остальные 70% государство дава-
ло льготный кредит на 10 лет под 5% годо-
вых. При всем этом учитывалась социальная
норма жилья.
Самой первой в Троицком районе восполь-
зовалась этой программой семья Луц из по-
селка Гордеевского. Таким образом они
приобрели себе жилье со всеми удобства-
ми.

В ЭТОМ ГОДУ В РАМКАХ
НАЦПРОЕКТА «Доступное жи-
лье» шесть молодых семей района
получили безвозмездные субсидии
на покупку или строительство дома,
оплатив за счет государственной
казны 35-40% затрат на их приоб-
ретение.
Среди участников программы

пять семейных пар: Зиновьевы,
Смирновы, Бабенко, Акимовы, Бе-
гинины – имеют детей, а семье
Темниковых при рождении ребен-
ка из краевого бюджета будет вы-
делена дополнительная субсидия в
размере 5% для возмещения рас-
ходов на приобретение или стро-
ительство жилья.
Разумеется, все семьи рады, что у

них наконец-то все получилось и
теперь они будут иметь собствен-
ное жилье. Но если пять семей ре-
шили приобрести готовое, то Аки-
мовы взяли деньги на строитель-
ство.
-Конечно, на это уйдет не год и

не два, зато дом будет новый, - го-

3 июля в актовом зале администрации района замглавы администрации района по соци-
альным вопросам В.М. Шаров и начальник отдела по делам молодежи Н.А. Яковлева вручали
жилищные сертификаты участникам программы «Обеспечение жильем или улучшение жилищ-
ных условий  молодых семей в Алтайском крае на 2004-2010 годы».

ворит Оксана Акимова. - При по-
купке дома или квартиры все рав-
но у них уже есть процент износа.
А на только что отстроенный «под
ключ» дом нет средств, поэтому мы
решили строить.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Только что получивших жилищные сертификаты поздравляет
начальник отдела по делам молодежи Наталья Яковлева.

Несложно представить, какие
эмоции переполняют Оксану
Акимову, когда на руках такой
документ: можно начинать
строительство нового дома,
тем более участок под него
уже куплен!

Счастливая семья Луц, правда, не в полном составе: шестилетний сынишка Кирилл
умчался по друзьям  – летом самое время для мальчишечьих забав.

Выпускной-2007
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Учредитель  -
 муниципальное образование
Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

На земле троицкой

К У П И М
БЕРЕЗУ круглую,
ДОСКУ обрезную

из березы,
ПИЛОМАТЕРИАЛ

хвойных пород.
Т/ф (83852)

36-28-66, 36-11-47.

Закуп и последующая реализация
лома черных и цветных металлов,
судя по всему, довольно прибыль-
ный бизнес. Да и желающих подза-
работать на сдаче металла немало.
На улицах и свалках уже не увидишь
старого железа. Избавились от ме-
таллолома организации и населе-
ние. Весь поток металлического
лома стекается в пункты приема, за
которыми следят контролирующие и
правоохранительные органы.
С 21 по 23 июня отделом внутрен-

них дел проводилась операция «Ме-
талл», проверялись пункты приема
отходов черного и цветного метал-
ла, расположенные на территории
района.
О том, как прошла операция, ка-

кие были зафиксированы наруше-
ния, мы попросили рассказать стар-
шего инспектора группы по борь-
бе с правонарушениями на потре-
бительском рынке и исполнения
административного законода-
тельства Троицкого РОВД О.Г. Не-
красову:
-На территории района легально,

Коридор на втором этаже район-
ной поликлиники гудит, как пче-
линый улей. Сколько же стражду-
щих попасть к врачу! К хирургу,
окулисту, особенно к терапевту.
-Кто последний в 22-й?
В ответ – или недоумевающее

пожатие плечами, или:
-Кто-то занимал за мной, должен

подойти. Держитесь и вы за мной
пока.
А если кто забудет, что за ним уже

заняли очередь, снова объявит себя
«крайним», и уже две очереди ни-
чего не подозревающих друг о дру-
ге сходятся на одном человеке. На-
чинаются разборки, и кто поробче,
остается самым последним. Поте-
ряно время. Убиты нервы.… Каждо-
му хочется побыстрее пройти этот
ад и успеть на автобус в свою де-
ревню...
Внутреннее напряжение доводит

до несдержанности, обвинительных
эпитетов в адрес врачей:

Поздравляем
с юбилейным
днем рождения
дорогую
жену, маму
Пелагею
Евставьевну
ШОРОХОВУ!
Сказать спасибо – это мало,
Мы все в долгу перед тобой.
Дай Бог тебе здоровья, мама,
Желанье всей родни большой.
За доброту, за руки золотые,
За материнский твой совет
Тебе желаем, дорогая:
Живи, любимая, сто лет.

Муж, дети.

Поздравляем
с юбилейным днем рождения

любимую бабушку
Пелагею Евставьевну

ШОРОХОВУ!
Заботливой нашей бабуле
Мы шлем в день рожденья привет
И крепко-прикрепко целуем,
Ведь лучше тебя в мире нет.

Внуки, внучки, правнучки.

П Р О Д А Ю :
-домик. Т.(8-385-4) 32-10-28.
-дом. Лесная,9, т.21-6-02.
-дом в с. Ельцовка по ул.Комсо-

мольская,74, можно на слом. Обр.:
т.31-4-02.
-дом (Пушкина,104), 250 тыс.руб.

Торг. Т.8-913-277-84-41.
-3-комн.квартиру (Калинина,12-

1) и 2-комн. (Калинина,9-3). Т.8-
961-977-56-99.
-«Оку» 2002 г.в. Т.8-961-993-37-

31.
-УАЗ бортовой, тент. Т.21-7-97

(после 18.00).
-«Тойоту-Карину» 2000 г.в., цвет

серебристый металлик, ОТС, 250
тыс. руб. Торг. Т.8-909-506-75-88.
-«Мицубиси-Итерна» 89 г.в. Т.36-

1-43.
-компьютер б/у, ПО 2007 г., вело-

сипед «Стеллс» 5-скоростной, зап-
части к М-412. Т.21-3-45 (после
17.00).
-будку «Алтай», шлакоблочное

оборудование или меняю на мясо.
Линейная,55, т.22-8-62.
-срочно плиту газовую, баллоны,

холодильник, книжный шкаф, комод,
стеллаж книжный – все б/у деше-
во. Т.22-1-86.
-остекленные рамы 128х138.

Т.21-9-12.
-корову 3-м тел., телочку 2 мес.

Т.27-2-09.
-стельную телку 1,5 г. Т.8-913-

239-60-08.
-поросят (помесь ландраса с

крупной белой) 50 и 75 дней или
меняю на дрова, корма. С.Зеленая
Поляна, Титовы, т.24-3-33.

НАШЕДШИХ диплом на имя Ко-
шелева И.И. просят позвонить по
т.22-5-60 (вознаграждение).

Человек и закон

Примите поздравления!

Поздравляю с 70-летием
дорогую сестренку

Марию Филимоновну БОРЦОВУ!
Желаю не болеть, не унывать,
Побольше отдыхать, покрепче спать,
Потихонечку чтоб спорились дела
И судьба чтобы хранила

и была к тебе щедра.
С любовью, Нина.

Поздравляем с юбилеем уважаемого
Владимира Ефимовича

БОРИСКИНА!
Примите наши пожеланья
Здоровья, счастья и добра,
И пусть плохого настроенья
У Вас не будет никогда.
На мир смотрите с наслажденьем –
И грусть отступит, и беда.
Успех, удача и везенье
Пусть Вам сопутствуют всегда.

Семья Кунавич.

Поздравляем с 18-летием
любимого внука

Сашу МАЛОРОСИЯНОВА!
Хотим, чтоб вечно

для тебя цвела весна,
Чтоб не было обид и огорчений,
Чтоб жизнь твоя была ясна,
Как этот день – день твоего рожденья.

Деда Витя, баба Шура.

Наше здоровье

Мы все в одинаковом
положении…

Чтобы получить рецепт для боль-
ной жены, я сегодня провел в оче-
реди к терапевту пять часов! Не
потому, что врач отвлекалась или
куда-то уходила, просто было так
много народу. И еще час простоял
в очереди к заведующей поликли-
никой, чтобы эти рецепты подпи-
сать! Что возмутительно: за это вре-
мя человек пять или шесть прошли
к завполиклиникой О.А. Дранкиной,
чтобы решить административные
проблемы, – и это в то время, когда
у дверей кабинета стояли больные.
Больные – к врачу, а не здоровые
отдыхающие в железнодорожную
кассу, чтобы купить билет и ехать к
югу! Когда же закончится этот са-
дизм в отношении больных? Я не
имею претензий к врачам, к тому,
как они относятся к больным, но к
организации работы поликлиники
– да. По крайней мере, в тех вопро-
сах, о которых говорю.
Неужели нельзя сделать так, что-

Пять часов в очереди

-И что они там делают? Нельзя
побыстрее, что ли? Сидят там, лясы
точат, совсем не думают о нас!
Бабуля, милая! Вспомни, если уже

бывала не раз у врача, как было
приятно, если тебе уделяли чуть
больше внимания. А ведь в это вре-
мя оставшиеся за дверью, возмож-
но, думают: и что там можно так
долго возиться с этой старушкой?
А ты возмущаешься, когда после
длительного ожидания в очереди
встреча с врачом заканчивается
какой-нибудь формальностью.
Ну, кто же виноват, если нас, нуж-

дающихся во врачах, расплодилось
больше них самих в сотни раз, и мы,
чтобы как-то сократить время, сна-
чала занимаем очередь у кабинета
врача, а потом уже – в регистрату-
ру за талоном. Да еще – в несколь-
ко кабинетов. Отсюда и неразбери-
ха в очередях. И если пишут в газе-
тах со слов какого-нибудь зама или
зава, что затраты времени в очере-

ди составляют чуть более одного
часа, – ложь! Не менее трех часов.
Проверено на собственном опыте.
Редкий день удается с малыми по-
терями.
На мгновение, вскользь, в приот-

крывшуюся дверь при выходе оче-
редного пациента, улавливаю изму-
ченно-страдальческие глаза врача-
терапевта, окинувшие коротким
взглядом толпу за дверями... … До со-
чувствия ли ей, до доброжелатель-
ной ли улыбки? Ей бы успеть сде-
лать запись диагноза в карте, вы-
писать рецепт да направление на
анализы. О такой ли работе она ду-
мала, поступая в медуниверситет,
навстречу детской мечте – лечить
людей?...
Остается добавить: не будем уп-

рекать врачей за их «медлитель-
ность». И пусть будет порядок в оче-
редях. Мы ведь все в одинаковом
положении…

Н.РЕШЕТНИКОВ.
С. Песьянка.

бы еще кто-то подписывал рецеп-
ты льготникам, кроме заведующей
поликлиникой, ведь она же ведет
прием?! Или, может быть, можно
освободить Ольгу Алексеевну от
решения административных вопро-
сов в основное время приема? В
любом случае нужно же идти на-
встречу и ей, и людям!
Вот бы главврач ЦРБ снял белый

халат и постоял как обычный боль-
ной у дверей кабинетов, может быть,
тогда бы что-то изменилось к луч-
шему?
В целом организация льготного

обеспечения людей такова, что
складывается впечатление: Зурабов
специально придумывает, как заг-
нать льготников в гроб.
И вовсе не мелочи, что в узком

коридоре нашей поликлиники
сесть некуда – сиденья-то развали-
ваются.
Многие махнули рукой на эти

проблемы, а мне не безразлично: я

еще верю и надеюсь, что они будут
решаться.

Ю.Т., с.Троицкое.
От редакции. Каждый, кто оказал-

ся в подобном положении, разде-
лит с нашим читателем и возмуще-
ние, и желание получить от глав-
ного врача ЦРБ К.Н. Фадина отве-
ты на вопросы. Однако от каких-
либо комментариев он на этот раз
воздержался. Не потому, что не на-
ходит аргументов. Но все они каса-
ются несовершенства современной
российской системы здравоохране-
ния, сделавшей заложниками мно-
гочисленных проблем и медработ-
ников, и больных. «Мы могли бы
сколько угодно дискутировать на
эту тему, но надо ли? - сказал Кон-
стантин Николаевич. – Я готов от-
вечать на конкретные вопросы».
Кроме того, мы получили от глав-
ного врача ЦРБ заверения, что ру-
ководство больницы делает все воз-
можное для решения проблем.

то есть при наличии лицензии, ра-
ботают три пункта приема металли-
ческого лома: ООО «Стройрегион-
плюс» (И.А. Емельянов), ООО «Си-
бирские аграрные ресурсы» (С.И.
Русских) и ООО «СВК-Металл»
(О.В. Ковалев), причем только у пос-
леднего имеется разрешение на
принятие лома цветного металла.
Все пункты находятся в Троицком,
в других селах легальных точек при-
ема нет. А деятельность более де-
сяти нелегальных точек, выявлен-
ных во время проверок, пресечена.
-Как часто проводятся провер-

ки?
-Они проходят по плану, утверж-

денному начальником отдела. Пери-
одичность – один раз в квартал. Но
при поступлении информации о пра-
вонарушениях в этой сфере по рас-
поряжениям начальника ОВД, на-
чальника МОБ или начальника кри-
минальной милиции мы проводим
внеплановые проверки. Они прохо-
дят намного чаще плановых. На
каждый сигнал мы обязаны отреа-
гировать и проверить.

При проверках любых объектов
потребительского рынка нам часто
задают вопрос о периодичности
проверок, при этом ссылаются на
закон «О защите прав потребите-
лей», где оговорены сроки проводи-
мых проверок. Хочу заметить, что
мы не контролирующая, а правоох-
ранительная структура, и поэтому
данный закон на милицию не рас-
пространяется.
-Какие нарушения допускают в

пунктах приема металлического
лома?
-Основные нарушения: отсут-

ствие приемосдаточной документа-
ции, прием металла у частных лиц
без документов, удостоверяющих
личность, нарушение правил пере-
воза металлического лома. Во вре-
мя проведения операции «Металл»
было зафиксировано восемь право-
нарушений. По всем фактам состав-
лены материалы и переданы в су-
дебный участок на рассмотрение.
-А какое наказание понесут

правонарушители?
-Согласно постановлению, кото-

рое регламентирует правила обра-
щения с ломом и отходами черных
металлов, нарушители наказывают-
ся в административном порядке:
частные лица – в размере от 20 до
25 МРОТ, должностные лица – от 40
до 50 МРОТ. В случае систематичес-
ких нарушений нами направляется
ходатайство на приостановление
действия лицензии. Мы отслежива-
ем исполнение составленных адми-
нистративных материалов и реше-
ний, принятых по ним судебными
органами. Как правило, наложен-
ные штрафы оплачиваются без за-
держек.
-Не секрет, что сбором метал-

лолома активно занимаются под-
ростки. Можно ли принимать у них
металл?
-Повторюсь, прием металличес-

кого лома у населения ведется толь-
ко по предъявлению документа, удо-
стоверяющего личность. А несовер-
шеннолетние вообще не имеют пра-
ва самостоятельно сдавать лом,
только в присутствии взрослых.

Беседовал Игорь ШЛЫКОВ.

Куда направляется поток металлолома?
Работники милиции пресекают деятельность «нелегалов».

Учителя и учащиеся Червян-
ской неполной средней школы
глубоко скорбят по поводу тра-
гической гибели

К У З Н Е Ц О В О Й
Светланы Васильевны

и выражают соболезнование
родным и близким.

Жители села Червянка скор-
бят по поводу трагической ги-
бели

К У З Н Е Ц О В О Й
Светланы Васильевны

и выражают глубокое собо-
лезнование родным и близким.

ПОЛЮБИТЕ РЕПЕЙНИК
Пришло время, когда ежедневно

вспоминается поговорка «Старость
не радость». То спина заболит, то
руки, то ноги... Врачи говорят, что
все это из-за нарушений обменных
процессов. Как снимать эти боли, не
прибегая к сильным медикаментоз-
ным средствам, которые, как извес-
тно, одно лечат, а другое калечат?
В конце сентября — начале октяб-

ря созревают плоды репейника (ло-
пуха) — те самые колючие репьи, ко-
торые цепляются к одежде. Вот они-
то нам и нужны. Заготовьте головки
репейника, приготовьте из них на-
стойку, чтобы затем использовать ее
для лечения больных суставов.
• Чтобы приготовить настойку,

наполните эмалированную кастрюлю
зрелыми колючими головками репей-
ника, залейте доверху спиртом или
крепким самогоном, закройте плот-
но крышкой и оставьте в теплом ме-
сте на 10 дней. Теперь осталось на-
стойку процедить, сырье отжать и
держать бутылочку с настойкой под
рукой.
При болях в суставах можно ис-

пользовать настойку для растираний,
а можно смочить марлю в настойке,
наложить ее на больной сустав и за-
фиксировать бинтом, шарфом или
платком. Ни в коем случае не при-
меняйте непромокаемые материалы
(полиэтилен, целлофан, клеенку) во
избежание омертвения кожи.




